

日本拳法湯浅が 全国大会で活躍しました

9月22日㊦、大阪市中央体育館で開催された「第37回全日本拳法少年個人選手権大会」において、男子は小学校3年生の部で大工泰誠くんが3位、同じく6年生の部で西野莞太郎くんが3位でした。また、女子は小学校4年生の部で大工みなみさんが3位、中学校1年生の部で西結愛さんが3位、中学校2年生の部で中井天鈴さんが見事優勝しました。



第5回 ビブリアバトル有田郡大会 チャンプ本決定！



中学生の部

『「のび太」という生きかた』

パトラー：湯浅中学校3年 鈴木 陽さん



高校生の部

『ヴェールドマン仮説』

パトラー：耐久高校1年 宮井 彩月さん

9月16日㊦、有田川町地域交流センターALECにて、第5回ビブリアバトル有田郡大会が開催されました。パトラー（発表参加者）がそれぞれおすすめの本を観客に紹介し、観客は最も読みたいと思った1冊に投票するこの大会で、中学生の部では湯浅中学校の生徒が見事チャンプ本に選ばれました。



第28回ミニソフトバレーボール大会が開催されました

町内の小学4年生から6年生までを対象に、10月6日㊦に湯浅スポーツセンターにてミニソフトバレーボール大会が開催されました。10チーム60名が参加し、熱戦を繰り広げました。



大人へのステップ

役場へ密着体験！～働く実感を求めて～

湯浅中学校2年 岡野光陽・竹中亜紀・棚野潤太・村田結香

この文章は、職場体験を行った4名の中学生の原文のまま掲載しています。

10月8日㊦、9日㊦、10日㊦に湯浅町役場で職場体験をさせていただきました。

緊張の初日！

びよびよスクールの電車遠足で子どもたちのお世話をさせていただきました。

昼からは、窓口で住民票の発行窓口などをしました。

少し慣れてきた2日目！

お祭りのポスターの配布やチラシ整理や役場周辺の草刈りなどをしました。

最終日、総合センターで配食弁当の配膳や保育園児たちと配達をしました。

3日間の職場体験を通じて働くことの厳しさや、やりがいを感じました。



3日間のレポートをまとめています。



子どもたちのお世話中

庁舎管理の草刈り作業

海草有田地方芸能交流会が開催されました！

9月28日㊦、役場3階なぎホールにおいて、第32回を迎える、海草有田地方文化協会芸能交流会が開催されました。160名以上が来場し、出演者・観覧者共に周辺地域との交流を深めました。



全国防犯功労者(防犯荣誉銅賞)表彰を受賞されました！



なるみ しんご
鳴見 臣吾さん

鳴見さんは有田地区地域安全協議会湯浅支部幹事（現）に就任以来、防犯パトロールや子供の安全活動、街頭防犯啓発活動等の防犯活動に尽力するなど地域安全に多大な貢献をされました。